Discours de Benjamin, 14 ans, Premier Ministre, après son élection :

"J'ai fait le rêve qu'un jour, en Belgique, les politiciens écoutaient vraiment leurs électeurs et s'engageaient entièrement dans leur mandat.

J'ai fait le rêve que les politiciens représentaient vraiment la population.

J'ai fait le rêve qu'un jour, les hommes politiques étaient honnêtes, transparents et dignes de confiance.

J'aí faít le rêve qu'un jour, tout le monde avait le droit de donner son avis et d'avoir une place dans la politique.

Aujourd'huí, grâce à vous je suis élu comme Premier Ministre. Je ne veux pas que mon discours ressemble à celui des adultes qui ne tiennent pas leurs promesses. Je ne suis membre d'aucun parti, je suis neutre et je m'attache seulement à des projets et des actions. Je représente uniquement les cito yens et je me bats pour la démocratie.

Vous trouvez que je suis trop jeune pour être élu?

Vous avez raison, je suis jeune. Et alors? Les jeunes n'ont-ils pas le droit de s'exprimer? Sommes-nous condamnés à suivre la volonté des adultes à n'importe quel prix?

Je refuse de laisser mon futur dans les mains des adultes qui prennent seulement en compte l'argent qu'ils ont dans leurs poches.

Je rêve d'un système politique dans lequel les citoyens sont consultés plus souvent, que les décisions ne soient plus prises par un groupe d'élite mais par la population entière.

Je pense que l'avenir de la démocratie ne doit plus appartenir uniquement aux adultes. Nous les jeunes, nous avons des idées concrètes et nous sommes vraiment motivés pour les mettre en place.

Pour améliorer notre démocratie, plusieurs solutions existent. Il faudrait changer plus régulièrement les politiques au pouvoir, peut être en mettant en place des tournantes. Il faudrait consulter beaucoup plus l'avis de la population et arrêter de se contenter d'élections tous les 4 ans. Il faudrait empêcher que ce soient toujours les mêmes personnes qui détiennent les pouvoirs. Il faudrait permettre à la population de donner son avis sur les politiques mises en place et sur la façon dont elles pourraient évoluer.

Ma politique repose sur un principe qui pourrait paraître simple mais qui semble ement difficile à appliquer :

"Sois le changement que tu veux voir dans ce monde"

Je m'appelle Benjamín, j'ai 14 ans et aujourd'hui, je veux changer les choses. Je veux m'autoriser à croire qu'un jour la politique sera un moyen de décision, mais avant tout un moyen d'action qui nous permette de changer les choses. Si l'on remet des limites et si l'on replace la politique dans les mains de personnes compétentes, tout est possible. Donnons l'accès à la politique à tous et laissons les jeunes prendre la parole.